Fecha	Sección	Página
29.09.2009	Deportes	20

Inició OAPAS saneamiento de Barranca Flores Magón

Naucalpan, Méx.- Continuando con su programa de
recuperación de espacios y mejoramiento del entorno urbano, el Organismo de Agua Potable, Alcantarillado y
Saneamiento de Naucalpan (OAPAS), inició
en días pasados el saneamiento y encauzamiento de la Barranca Ricardo Flores Magón, en
beneficio directo de 15 mil habitantes de las colonia del mismo nombre, así como de la colonia
Independencia.

Estos trabajos tienen como objetivo principal captar y encauzar las descargas domiciliarias que actualmente se mantienen a cielo abierto y que representan un gran foco de infección para esta zona, además de que provocan una gran contaminación del entorno

Del mismo modo con este saneamiento se evitará que las aguas pluviales se mezclen con dichas descargas, haciendo más fácil su tratamiento y reutilización.

Para esta obra, OAPAS-Naucalpan realizará una inversión de más de 4 millones de pesos y se tiene contemplado ejecutarla en un lapso de 11 meses.



Página 1 de 1 \$ 4268.16 Tam: 96 cm2 RGARCIA